

Et le stationnement ?

En septembre 2022, dans une parodie de démocratie participative, la maire nous sondait via un consultant privé. Les réponses publiées en janvier 2023 ont montré l'état délabré des lieux.

Et depuis : RIEN, aucune initiative ni proposition durable utile aux citoyens.

Alors que les transports publics régressent, que 9 bezonnais sur 10 disent leurs difficultés quotidiennes, notre édile préfère colorier les rues, obstruer les trottoirs (44% sont piétons) et supprimer des stationnements existants.

La suppression à venir de plus de 30 places sur le parking d'Intermarché, la neutralisation pour 6 mois de la rue Pressensé et le coût du parking du cœur de ville vont à contresens des besoins.

Cette question concerne aussi le stationnement sécurisé des vélos notamment auprès du Tram.